



Sumiswald, im März 2025

**Liebe Couleurbrüder
Liebe Freunde des Sumiswalder Stammes der Bertholdia**

Schon ist das erste Quartal 2025 Geschichte, was uns veranlasst, auch heuer wieder einen Besuch am Sumiswalder Stamm schmackhaft zu machen.

Wir möchten es nicht unterlassen, uns nochmals herzlich bei Francesco Rappa zu bedanken. Er hat uns am letzten Stamm über seine Erfahrungen seines unlängst beendeten Amtes als Präsident des Grossen Rates des Kantons Bern berichtet und die eine oder andere spannende und/oder lustige Anekdote zum Besten gegeben.

Wir treffen uns jeweils (ausser auf spezielle Ansage hin) weiterhin um **18.15ct im Bären Sumiswald**, wo wir zusammen diskutieren, essen und trinken und somit in vorbildlicher Weise den Grundsatz "litteris et amicitiae" leben. Herzlich eingeladen sind alle Blasianer mit einem Bezug zur Region Sumiswald / Trachselwald, alle übrigen Altherren und vor allem die Aktiven sowie selbstverständlich auch andere Couleuriker oder Freunde.

Im neuen Jahr treffen wir uns zum ersten Mal am **Donnerstag dem 10. April!** Wir bitten gleichzeitig um Vormerkung der beiden weiteren Daten im 2025:

- **Mittwoch 16. Juli sowie**
- **Donnerstag 11. Dezember (ev. mit Spezialprogramm)**

Zu diesen beiden Anlässen folgt jeweils ein paar Tage vorher noch eine Einladung per Post und/oder Email, ebenfalls werden wir unsere Aktivitäten über die Homepage der Bertholdia (www.bertholdia.ch) publik machen.

Wir möchten uns zudem für die grosszügigen Beiträge bedanken, die zum Erhalt der Unabhängigkeit des Sumiswalder Stammes und für ausserordentliche Ausgaben wie z.B. für den Gast am Adventsstamm dienen.

Damit ihr uns, sei es im Hinblick auf einen Stamm oder zur Durchsage einer wichtigen Mitteilung (freudiges oder trauriges Ereignis) erreichen könnt, nachfolgend unsere Koordinaten:

Peter Dubach v/o JR
Länggässli 16
3454 Sumiswald
Tel. 079 741 50 07
Mail: dubach.p@bluewin.ch

Heinz Gurtner v/o Globi
Küferhüsli 2
4952 Eriswil
Tel. (N) 079 470 03 91
Mail: heinz.gurtner@funk-gruppe.ch

Nun wünschen wir euch alles Gute sowie einen schönen Frühling und freuen uns, euch am 10. April im wunderbaren Bären zu Sumiswald begrüßen zu dürfen.

Mit herzlichen blau-weiss-blauen Farbengrüssen

JR & Globi